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EMENDAS DO BRASTUDO E CEMIG SERÃO VETADAS PELO PRESIDENTE BOLSONARO, DIZ LÍDER DO GOVERNO

Lucas Santin, da Agência iNFRA

O líder do governo no Senado, Fernando Bezerra (MDB-PE), disse que as emendas de criação do Brasduto e que beneficia a Cemig (Companhia Energética de Minas Gerais) na renovação de concessões hidrelétricas serão vetadas do PL (projeto de lei) 3.975/2019 – que soluciona o GSF (risco hidrológico) – quando a matéria for aprovada e for à sanção presidencial.
Quando questionado a respeito das emendas, o senador foi claro: “Serão vetadas”, respondeu à Agência iNFRA. Segundo Bezerra, o governo tem pressa para resolver o problema do risco hidrológico. A Casa Civil, no entanto, não queria que o governo arcasse com o ônus político dos vetos e tentou excluir as medidas no Legislativo, sem sucesso. 
Sem data para ser votado
Fernando Bezerra disse que não sabe quando o projeto pode ser pautado, mas que está trabalhando para que seja logo. “É Davi que está com essa definição. Ele ainda não me deu uma posição, mas eu estou cobrando”, contou. A expectativa era que fosse votado ainda no início de agosto.
O senador Eduardo Braga (MDB-AM) também disse que não sabia quando o PL vai a plenário, mas disse que espera que seja em breve. “Espero que sim . Porque são questões importantes para o setor elétrico”, comentou. O senador afirmou que não sabe o que está dificultando a inclusão na pauta do plenário. 
Reunião de líderes 
Braga disse, na última terça-feira (20), que achava difícil o PL 3.975 ser abordado na reunião de líderes da Casa, já que o ministro da Economia, Paulo Guedes, estaria lá para falar sobre o Pacto Federativo. Ele também observou que não há entendimento a respeito do texto.
Dificuldade de aprovação
Quando o PL do GSF foi aprovado na Câmara, logo antes do recesso parlamentar, senadores disseram que seria colocado para votação ainda nas primeiras semanas do retorno do intervalo dos trabalhos. A aprovação da matéria não seria difícil, já que as alterações no texto original – que foi elaborado pelo Senado – foram pequenas. A Câmara apenas alterou a receita da venda de óleo e gás. 
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MAIA DIZ QUE IRÁ SE EMPENHAR PARA APROVAR PL DE CAPITALIZAÇÃO DA ELETROBRAS NA CÂMARA  

Lucas Santin e Tales Silveira, da Agência iNFRA

O presidente da Câmara dos Deputados, Rodrigo Maia (DEM-RJ), disse nesta quarta-feira (21) que irá se empenhar para aprovar o PL (projeto de lei) que o governo pretende encaminhar ao Legislativo com a proposta de capitalização da Eletrobras. Após a declaração, as ações da estatal dispararam e fecharam com alta de 12%.
 
“Nós vamos nos empenhar novamente. É importante mostrar que os recursos necessários do sistema Eletrobras estão sendo retirados das despesas que podem mudar a vida das pessoas. Nós vamos trabalhar para que seja o mais rápido possível. Agora, o mais rápido de forma organizada, para que facilite a tramitação.”
 
A declaração foi feita após reunião com os ministros Bento Albuquerque (Minas e Energia) e Paulo Guedes (Economia). O presidente da Câmara disse que haverá uma reunião, ainda sem data, com Bento e deputados que conhecem o setor elétrico para chegar a um consenso sobre a capitalização.
 
“Eu combinei com o ministro Bento que a gente vai fazer mais uma reunião, eu vou convidar alguns deputados que são do setor”, disse o parlamentar. Ele citou o ex-ministro de Minas e Energia, Fernando Coelho (DEM-PE), entre os que estarão no encontro. 
 
Maia também disse que ainda não está definido se será um novo projeto ou se será aproveitado o que já tramita. “Essa é uma decisão do governo. Se o governo encaminhar, terá prioridade. Se o governo preferir o que está lá, vamos dar prioridade. Não temos esse problema”, comentou.
 
Onyx: “Sem definição”
O ministro da Casa Civil, Onyx Lorenzoni, disse, nesta quarta-feira (21), que ainda não sabe como deverá ser feita a privatização da Eletrobras. “Nós ainda não temos uma definição do ministério nem do governo nem da empresa no sentido de colocá-la como um todo”, disse Lorenzoni durante coletiva de imprensa que anunciou que mais nove empresas públicas entrarão na carteira do PPI (Programa de Parcerias de Investimentos).
 
Apesar de não ter mencionado como acontecerá a operação de capitalização, o ministro afirmou que o tema continua sendo prioridade. “Em relação à Eletrobras, convém afirmar que o Ministério de Minas e Energia estuda aquilo que é adequado, e o que está sendo possível está sendo feito. Muito provavelmente nós vamos continuar da forma como estamos indo, um passo de cada vez.”
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ACR - Resolução Normativa 855 da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) alterou a Resolução Normativa 684/2015 para estabelecer valores de prêmios unitários para repactuação do risco hidrológico do mecanismo do Ambiente de Contratação Regulado, referenciados à database de janeiro de 2019.
Eólicas - A ANEEL abriu Audiência Pública 34/2019 para obter subsídios para o aprimoramento do Relatório de Análise de Impacto Regulatório e da minuta de norma referentes aos procedimentos e critérios para apuração da restrição de operação por constrained-off de usinas eólicas. Intercâmbio de documentos até 20 de outubro. 
Auditoria Interna I - Portaria 5.923 da ANEEL estabeleceu a Estrutura com o funcionamento interno da Auditoria Interna.
Auditoria Interna II - Portaria 5.924 da ANEEL designou titulares das coordenações da Auditoria Interna. 
Extinção - Despacho 2.207 da ANEEL recomendou ao Ministério de Minas e Energia a extinção da concessão da UHE Chave do Vaz, outorgada à Quanta Geração nos termos do Contrato de Concessão nº 001/2009-ANEEL, em Cantagalo (RJ). 
Testes - Foram liberadas para testes pela ANEEL 14 unidades da UTE Manaquiri-COE, totalizando 10 MW, em Manaquri (AM); e uma unidade com 9,3 MW da PCH Bandeirante, em Chapadão do Sul (MS).
Viagem - A diretora da ANEEL Elisa Bastos foi autorizada a representar a agência na Semana de Eficiência Energética da Agência Internacional de Energia, de 14 a 21 de setembro de 2019, na França.
Enquadramento - A Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Energético do Ministério de Minas e Energia definiu a garantia física e aprovou enquadramento de projetos em programa de benefícios do setor.
Acabou o Café - Portaria 424 do Ministério da Economia dispôs sobre medidas de racionalização de gastos e redução de despesas para o exercício de 2019 no âmbito da pasta e das autarquias e fundações vinculadas. Entre outros, a portaria cortou 100% da verba para consultorias e para café.
CVM - Instrução 612 da CVM (Comissão de Valores Mobiliários) fez alterações na Instrução CVM 505/2011 e revogou a CVM 380/2002. Já a Deliberação 827 extinguiu colegiados do órgão.
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Abidb Fórum Nordeste - A Abidb (Associação Brasileira da Infraestrutura e Indústria de Base) realiza hoje (22) o Abdib Fórum Regional - Nordeste, em Teresina, Piauí. A Agência iNFRA terá um hot site especial, disponível neste link, para cobertura online da mesa dos eventos.
PPI - O Ministério de Minas e Energia qualificou cinco novos projetos na Reunião do PPI (Programa de Parcerias de Investimentos) na reunião desta quarta-feira (21). Foram qualificadas para apoio ao licenciamento ambiental as hidrelétricas de Telêmaco Borba (PR), Castanheira (MT), Tabajara (RO) e Bem Querer (RR). Na área de mineração, foi qualificada a venda de ativos de uma mina de Caulim de Rio Capim. 
Agenda do Ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, participa, às 9h, do lançamento do REATE 2020 – Programa de Revitalização da Atividade de Exploração e Produção de Petróleo e Gás Natural em Áreas Terrestres. Às 10h, reúne-se com o diretor-geral da ANP (Agência Nacional de Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis), Décio Oddone. Às 11h, reúne-se com o prefeito de Maceió, Rui Soares Palmeira (PSDB-AL).
 
Agenda no Rio de Janeiro - O ministro viaja ao Rio de Janeiro para reunião com a ABICOM (Associação Brasileira dos Importadores de Combustíveis), às 16h15; e com o presidente da Petrobras, Roberto Castello Branco, às 17h. 
 
Projetos Prioritários - O MME aprovou como prioritário o programa de investimentos das subsidiárias do Grupo Energisa para modernização e expansão de suas respectivas redes de distribuição. Com a declaração, as empresas poderão realizar emissão de debêntures de infraestrutura para financiar os investimentos. Essas debêntures apresentam vantagens fiscais aos investidores. O projeto não poderá abarcar obras do Luz para Todos e financiadas por terceiros.
 
Agenda ANEEL - O diretor-geral da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), André Pepitone, reúne-se hoje (22), às 9h, com representantes da EMAE (Empresa Metropolitana de Águas e Energia) para tratar sobre o projeto de limpeza do Rio Pinheiro. Às 11h, reúne-se com a Solário Energia Solar. Às 14h, participa de reunião para tratar sobre a PCH Castanhão (CE).
 
Revisão Tarifária da CPFL Piratininga - A ANEEL realiza nesta quinta-feira (22) sessão presencial da audiência pública para discutir a Revisão Tarifária Periódica da CPFL Piratininga, às 14h30, no Auditório da Associação Comercial de Santos, em São Paulo. 
 
Eletrobras - A Eletrobras atingiu, na última terça-feira (21), a marca de 50 mil MW de capacidade instalada. O número representa 30% da capacidade instalada do país, por meio de 128 usinas – de propriedade das empresas Eletrobras ou que contam com sua participação em empreendimentos do setor.
 
Licença de Instalação - A Taesa recebeu do IAP (Instituto Ambiental do Paraná) as licenças de instalação que autorizam o início das obras para implementação das subestações de Londrina, Foz do Iguaçu e Guaíra, além da linha de transmissão Sarandi-Londrina, todos projetos da Interligação Elétrica Ivaí. O empreendimento foi licitado no leilão de transmissão 005/2016, realizado em abril de 2017, no qual a companhia participou em parceria com a Isa Cteep – cada uma com 50% de participação no negócio.
 
Enel Green Power - A Enel Green Power Brasil iniciou as obras para expansão de 133 MW do parque solar São Gonçalo, localizado em São Gonçalo do Gurguéia (PI). A expansão aumenta para 608 MW a capacidade total da planta, num investimento de aproximadamente R$ 422 milhões do Grupo Enel, o equivale hoje a aproximadamente 100 milhões de euros.
 
Taesa - A Taesa celebrou o Contrato de Compra com a RC Administração e Participações para aquisição de 100% das ações representativas do capital total e votante da Rialma Transmissora de Energia 1. Com a execução do negócio, no valor de R$ 56,7 milhões, a companhia passa a deter o ativo localizado no Rio Grande do Norte, com interligação a uma de suas subestações, a SE Lagoa Nova, da concessão Paraíso Açu Transmissora de Energia, o que permitirá vantagens operacionais na manutenção do novo projeto.
 
Complexo Solar - A Atlas Renewable Energy anunciou que seu maior projeto no Brasil, a Central Fotovoltaica Juazeiro Solar, está totalmente operacional e já conta com uma subestação digital instalada no mesmo terreno, localizado em Juazeiro (BA), e que irá aprimorar a capacidade de controle e a confiabilidade na distribuição da energia. A usina tem capacidade instalada de 156 MWp e irá gerar cerca de 357 GWh por ano, segundo estimativas da companhia, que investiu aproximadamente R$ 650 milhões no projeto.
 
Prazo CCEE - Hoje (22) é a data-limite para envio da cópia autenticada dos CCEALs (Contratos de Comercialização de Energia no Ambiente Livre) para fins de recomposição de lastro de usinas em atraso referente a julho.
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Governo planeja privatizar Petrobras em 2022
Estatal ainda não faz parte da lista de 17 estatais que serão colocadas a venda nos próximos meses. (Valor, O Globo, Reuters)
______________________________
Com desinvestimento já em curso, governo colocará a venda uma empresa mais enxuta
Desde 2017, a petroleira repassou, para a iniciativa privada, o controle de três subsidiárias (NTS, TAG e BR). (Valor)
______________________________
Aliados sinalizam apoio à venda
Aliados do presidente Jair Bolsonaro no Congresso são os mais receptivos a um eventual projeto de privatização da Petrobras nos próximos anos. (Valor)
______________________________
Enel expande projeto de geração solar no Piauí
Investimento de R$ 422 milhões tem foco em consumidores livres. (Valor)
______________________________
Distribuidoras vencem disputa com Santo Antonio
Por 11 votos a um, a corte especial do STJ rejeitou agravo movido pela Saesa, que buscava revalidar liminar que a isentava da responsabilidade pelo atraso no cronograma da usina. (Valor)
______________________________
Pedro Parente entra no conselho da Prumo
A EIG Global Energy Partners, controladora da Prumo, anunciou ontem mudanças na administração da subsidiária. (Valor)
______________________________
Governo inclui 9 estatais em programa de privatização
Também devem ser repassados à iniciativa privada parques e presídios. (Folha de S.Paulo, O Estado de S. Paulo, O Globo, Reuters)
______________________________
Privatização da Petrobras é plano ou fantasia do trilhão?
Ideia volta a circular no governo, mas não há plano realista nenhum sobre o assunto. (Folha de S.Paulo – artigo)
______________________________
‘Programa é tímido e sem impacto fiscal relevante’, diz economista
Para a economista, lista de companhias deveria incluir Banco do Brasil, Caixa, Petrobras e BNDESPar. (O Estado de S. Paulo)
______________________________
Privatização, resposta à incapacidade de investir
Com as finanças públicas exauridas, essas empresas definharão e não conseguirão competitividade para conquistar ou manter mercado. (O Estado de S. Paulo – artigo)
______________________________
União lança programa para revitalizar produção de óleo e gás em terra
Com o Reate 2020, que será lançado nesta quinta-feira, meta é passar de 270 mil para 500 mil barris por dia até 2030. (O Globo)
______________________________
Senado retira trecho sobre trabalho aos domingos e feriados e aprova MP da Liberdade Econômica
Texto não precisa retornar à Câmara e medida segue para sanção do presidente Bolsonaro. (Folha de S.Paulo, Valor, O Estado de S. Paulo, O Globo, Reuters)
______________________________
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